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EGRESSOS DA EDUCAÇÃO FRANCISCANA

A maior parte das amizades que mante-
nho hoje foram enlaçadas dentro do Colégio 
Franciscano Sant’An-
na, Santa Maria/RS. 
Minha formação tan-
to pessoal como aca-
dêmica se deve muito 
aos ensinamentos que 
tive dentro dessa ins-
tituição centenária. 
Foram grandes expe-
riências proporciona-
das em atividades que 
me fizeram crescer 
bastante. Além disso, 
fui atleta de futsal, e 
nossa equipe dispu-
tou o Campeonato 
Brasileiro Escolar por duas vezes. Penso que, 
em nenhum outro lugar, teria oportunidades 
como tive no Sant’Anna. A honestidade e a 
ajuda ao próximo sempre foram traços da mi-
nha personalidade, potencializados pelos en-
sinamentos dados na minha trajetória escolar 
franciscana. Tanto a formação científica como 

Orgulho de fazer 
parte dessa história

a pessoal proporcionaram diretrizes para mi-
nha vida acadêmica. A vivência dos valores 

franciscanos, com cer-
teza, deixou ensina-
mentos que perduram 
para a vida toda.

Aos que estão 
fazendo sua trajetó-
ria escolar no Colégio 
Sant’Anna, acreditem 
no trabalho dos pro-
fissionais da insti-
tuição – professores, 
coordenadores, fun-
cionários – porque 
realmente há sentido 
na prática docente e, 
com certeza, isso faz 

dele um dos mais lembrados e reconhecidos 
na cidade e região.

A maior parte das amizades 
que mantenho hoje foram 

enlaçadas dentro do Colégio 
Franciscano Sant’Anna, 
Santa Maria/RS. Minha 

formação tanto pessoal como 
acadêmica se deve muito aos 

ensinamentos que tive dentro 
dessa instituição centenária.

FERNANDO SIQUEIRA GIRONDI
Fez toda formação básica (da Pré-Escola ao Ensino Médio, concluído em 

2015) no Colégio Franciscano Sant’Anna, Santa Maria/RS. Atualmente, mora 

em Odessa, no Texas, Estados Unidos, onde cursa Engenharia Mecânica na 

University of Texas of the Permian Basin.
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Eu percebo que o amor ao próximo e o respeito são valores 
transformadores do dia a dia. Além da técnica, que é fundamental 

para o exercício profissional, esses valores são as marcas da 
educação de qualidade da escola franciscana.

Meus valores pessoais foram influen-
ciados pelos princípios da educação francis-
cana desde muito cedo, pois comecei minha 
trajetória escolar aos cinco anos. O trabalho 
desenvolvido pela Escola de Ensino Funda-
mental São Francisco de Assis, Pelotas/RS,  
a partir dos temas propostos pela Campanha 
da Fraternidade/ano e os projetos ambientais 
sensibilizaram-me a ser uma pessoa que con-
tribui para um mundo melhor, com empatia e 
dedicação ao outro. 

Eu trabalho no meio hospitalar com crian-
ças que apresentam diversas comorbidades. 

Trata-se de um ambiente complexo onde há 
um desgaste emocional por parte de todos os 
envolvidos (profissionais, pacientes, familiares). 
Eu percebo que o amor ao próximo e o respei-
to são valores transformadores do dia a dia.  
Além da técnica, que é fundamental para o exer-
cício profissional, esses valores são as marcas da 
educação de qualidade da escola franciscana, 
que a gente leva para toda a vida.

CAMILA MORAES DE CAMPOS
Concluiu seus estudos na Escola de Ensino Fundamental São Francisco de 

Assis, Pelotas/RS, em 2008. Atualmente, é Fisioterapeuta Pediátrica e reside 

em Porto Alegre/RS.

Guimarães Rosa já nos dizia que no “viver 
tudo cabe” e que “é preciso ter coragem” para 
realizar a travessia desse rio de tempo que nun-
ca regressa. Manoel de Barros pensava em “re-
novar o homem usando borboletas” e Clarice, 
com seus contos e suas epifanias, abriu nossos 
olhares para a verdade que nos habita. É preci-
so parar e refletir sobre a nossa existência, so-
bre o que é o sumo da vida, sobre o porquê de 
você fazer o que faz. Não consigo separar essas 
cinco questões, nem ser objetiva na resposta. 
Cada uma delas está interligada. As respostas 
formam este emaranhado de sonhos, lágrimas 
e sorrisos a que denominamos Vida. Ouse ler 
poesia, sem se preocupar em entender, só em 
sentir, escutando a voz humana que ecoa na-
quelas linhas. Observando aquela saudade, 
aquele amor e aquele adeus. Acredito que os 
professores nos deixam ensinamentos que 
perpassam as salas de aula. São lições de vida, 

superação, de respeito e empatia. Também que 
há professoras e professores que nos fazem so-
nhar, acreditar no nosso potencial e desenvol-
ver as nossas habilidades. 

A educação franciscana, em minha traje-
tória, ensinou-me a respeitar a pluralidade de 
ideias e existências, o que melhora as relações 
humanas pessoais ou profissionais. Foi na escola 
que aprendi a amar os livros, a buscar conheci-
mentos diversos e a dialogar com meus colegas 
e professores. Foi onde compreendi que os va-
lores de paz e bem nos edificam, tornando-nos 
indivíduos melhores, mais democráticos e parti-
cipativos. No âmbito profissional, destaco a con-
tribuição do Congresso Franciscano (CONFES) 
para o meu percurso na universidade.

GIOVANA MEIRELES DA ROSA CARLOS
Cursou o Ensino Médio no Colégio Franciscano Espírito Santo, Bagé/RS de 

2015 a 2017. É acadêmica de licenciatura em História na Universidade Fede-

ral de Santa Maria (UFSM).
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com as oportunidades pedagógicas ofertadas, 
sentia-me mais confiante para o futuro. Insti-
gado pelos professores, comecei a escrever meu 

primeiro livro e prestei 
vestibular para a facul-
dade de Letras. Hoje, 
sou bacharelando em 
Letras e Jornalismo, 
locutor, apresentador 
e escritor e, em tudo o 
que faço, nas palestras 
que ministro levo mui-
to da história de São 
Francisco de Assis, do 

seu exemplo de amor e humildade.
A Educação Franciscana impactou na mi-

nha vida de uma forma tão intensa que hoje já 
não me imagino sem tê-la conhecido.

Quando iniciei meus estudos no Colé-
gio Franciscano Nossa Senhora Aparecida, 
Canguçu/RS, era um adolescente tímido e 
cheio de medos. Com 
o passar dos dias da-
quele primeiro ano do 
Curso Normal, come-
cei a descobrir-me e 
buscar meus sonhos. 
Na minha opinião, a 
educação baseada na 
Missão, no Princípio e 
nos Valores Francisca-
nos não é uma utopia. 
A escola franciscana ensinou-me muito sobre 
a cordialidade, a empatia e o respeito ao outro. 
Tornei-me, com toda certeza, uma pessoa mais 
atenta aos desafios do mundo moderno, um ser 
humano muito melhor, que compreende a vida 
como uma grande jornada, sempre alicerçada 
na Paz e no Bem! Foi no Colégio que descobri 
meu talento para locução, meu gosto pela escri-
ta e minha paixão pela sala de aula. A cada dia, 

No Colégio Franciscano Espírito San-
to, Bagé/RS, comecei a despertar para o va-
lor da arte, em pequenas peças teatrais. Até 
fui consagrado como Pedro Bernardoni, no 
ano de 1995. Nos palcos do colégio, descobri 
o gosto pela música e nas aulas de Literatu-
ra, entendi que contar histórias era algo que 
gostava de fazer. Na semana das profissões, rea-
lizada em 2002, decidi que eu seria advogado.  
O exemplo franciscano preparou-me para valo-
rizar as coisas mais simples e para ser uma pes-
soa ética. O que a educação franciscana me deu 
alimenta minha vida até hoje.

RODRIGO UNGARETTI TAVARES,
Estudou no Colégio Franciscano Espírito Santo – Bagé/RS, até 2003. Atual-

mente, reside em Porto Alegre/RS, onde trabalha nas áreas de Direito e Li-

teratura.

Os princípios aprendidos na escola Imacu-
lada Conceição, Dourados/MS, lapidaram o meu 
olhar para a saúde pública e o meu trato com 
as pessoas em situação de fragilidade. Estudar, 
praticamente durante toda minha vida, na es-
cola Franciscana e optar por uma Universidade 
Católica foi muito importante para meu desen-
volvimento como pessoa humana e profissional. 
A partir do momento em que escolhi a carreira 
médica, eu sabia que iria enfrentar obstáculos e 
situações muito delicadas. Mas me senti segura 
pela base que tive, principalmente em relação ao 
olhar mais humanizado, não visando apenas à 
remuneração financeira. Sinto-me feliz na carrei-
ra que escolhi, sou grata aos amigos que guardo 
até hoje, da trajetória escolar.

ISABELA PEZZINI VOLPATO BOHM
Estudou na Escola Franciscana Imaculada Conceição – Dourados/MS, de 

2000 a 2007. Hoje, é médica cardiologista e reside em Dourados/MS.  

A Educação Franciscana 
impactou na minha vida de 
uma forma tão intensa que 

hoje já não me imagino sem 
tê-la conhecido.

LUIZ GUILHERME HELWIG ALMEIDA 
Estudou no Colégio Franciscano Nossa Senhora Aparecida, Canguçu/RS, de 

2015 a 2018. Atualmente, trabalha na área de Marketing, Locução e como 

apresentador. Cursa Letras – Universidade Federal de Pelotas (UFPel) e Jor-

nalismo – Universidade Católica de Pelotas (UCPel).
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Os princípios franciscanos sempre esti-
veram presentes na educação que eu recebi.  
Os diversos projetos e metodologias do colégio 
exemplificavam de forma concisa os princípios 
propostos pela instituição: a fraternidade, o res-
peito à família, a solidariedade, a justiça. Eu levo 
esses princípios, diferenciais que recebi como 
conhecimentos, para toda minha vida, como 
base para meu futuro profissional.

AMANDA RISSARDI AFONSO
Egressa do Colégio Nossa Senhora do Carmo – Guaíra/PR. Reside em Mare-

chal Cândido Rondon, é acadêmica do Curso de Direito na UNIOESTE.

Tanto na minha vida pessoal como pro-
fissional, a humanização, a empatia e a res-
ponsabilidade, vivenciados no dia a dia da 
formação escolar franciscana do Colégio Fran-
ciscano Nossa senhora Aparecida, Canguçu/RS, 
me ajudaram a ser mais autoconfiante e justo.  
Além de preparar para ser um excelente profes-
sor, a educação franciscana nos inspira refletir e 
a agir fraternalmente.

ALEX DIAS SCHUG
Cursou Ensino Médio e Magistério no Colégio Franciscano Nossa Senhora 

Aparecida, Canguçu/RS. Reside em Pelotas, trabalha na área da Saúde e Edu-

cação, é acadêmico de Medicina na UFPel.

Estudei no Sant’Anna por 12 anos. Termi-
nei o Ensino Médio em 2011. Aprendi a valorizar 
a família, a buscar meus objetivos com dedica-
ção, a cuidar da natureza e a enxergar os outros 
como irmãos. Hoje, trabalho como jornalista e 
acredito que muito do que mostro nas minhas 
reportagens vem do pensamento franciscano. 
Sempre busco mostrar injustiças e trabalhar 
para ajudar a resolver problemas.

FABIANA DE AZEVEDO LEMOS
Estudou no Colégio Franciscano Sant’Anna – Santa Maria/RS da Pré-Escola 

ao Ensino Médio. Graduada em Jornalismo pela UFN (Universidade Francis-

cana). Tele jornalista da RBS TV Santa Maria

Estudei no Sant’Anna por 12 anos. Terminei o Ensino Médio em 
2011. Aprendi a valorizar a família, a buscar meus objetivos com 

dedicação, a cuidar da natureza e a enxergar os outros como irmãos.

O Colégio Nossa Senhora do Carmo, Guaí-
ra/PR, tem excelentes profissionais que influen-
ciaram diretamente para que eu, no decorrer da 
minha trajetória de formação acadêmica obtives-
se conquistas significativas tanto pessoal como 
profissionalmente. Quando concluí o Ensino  
Médio, em 2015, fui aprovado em três faculda-
des: na Universidade Estadual de Ponta Grossa 
(UEPG), na Universidade Estadual do Oeste do 
Paraná e na Universidade Paranaense (UNIPAR), 
no curso de Direito. Durante a graduação, em to-
dos os anos de faculdade venho sendo premiado 
como Aluno Notável. Tenho orgulho de dizer que 
as raízes do ensino franciscano ainda podem me 
fazer alçar voos mais altos.

ALLAN NATAN LOVERA ROSSET
Fez toda a formação básica (da Educação Infantil ao Ensino Médio) no Colé-

gio Nossa Senhora do Carmo – Guaíra/PR. Atualmente, em Guaíra, é acadê-

mico de Direito na UNIPAR e faz estágio no Gabinete de Juízo Cível – TJ/PR.
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Os princípios da educação franciscana fo-
ram referência na minha formação, pois recebi 
toda base necessária para que pudesse seguir 
estudando e completasse a faculdade e o mes-
trado. Além do conhecimento técnico científico, 
o Colégio Franciscano Nossa Senhora Aparecida, 
Canguçu/RS, ajudou-me a ver e pensar no pró-
ximo, a respeitar e relacionar-me em harmonia 
com pessoas diferentes. Esses ensinamentos os 
levo para a vida pessoal e a profissão.

GUSTAVO FONSECA RODRIGUES 
Reside em Carrol, Nebraska, EUA. Trabalha como trainee em fazenda.

Eu venho de uma família que é evangé-
lica, e a educação franciscana mudou alguns 
dos meus conceitos, o que também provocou 
mudanças no olhar da minha família. Quando 
cheguei à escola, fui acolhido pelos professores, 
funcionários e pela direção como filho. Expe-
riência muito diferente da vivenciada em outras 
instituições. Além da acolhida, tive a oportuni-
dade de aprender com a integração das diver-
sidades, o olhar diferenciado dos profissionais 
para a educação, o respeito à individualidade, 
a valorização da vida e o falar da presença de 
Deus. A Escola Franciscana Nossa Senhora de  

Fátima, Brasília/DF, marcou minha vida pela 
conduta fraterna, de cuidado, atenção e exigên-
cia na medida certa.  

Hoje, sou professor e, inspirado nos ótimos 
exemplos que tive no Fátima, procuro seguir a es-
sência da educação franciscana, com alunos, fa-
mílias, amigos e na minha casa. A educação Fran-
ciscana mudou a minha vida, cunhou o homem e 
cidadão que hoje sou: uma pessoa muito melhor.

GABRIEL RIBEIRO DOS SANTOS 
BORGES
Concluiu seus estudos em 2013 na Escola Franciscana Nossa Senhora de Fá-

tima, Brasília/DF. Hoje, reside em Gama e é profissional de Educação Física. 

Hoje, sou professor e, inspirado nos ótimos exemplos que tive no 
Fátima, procuro seguir a essência da educação franciscana, com 

alunos, famílias, amigos e na minha casa. A educação Franciscana 
mudou a minha vida, cunhou o homem e cidadão que hoje sou: 

uma pessoa muito melhor.

A educação franciscana faz parte da minha 
história desde o ventre materno, pois, grávida 
de mim, minha mãe ia para a Escola Franciscana 
Nossa Senhora de Fátima, Brasília/DF, e levava 
meu irmão mais velho para frequentar o Jardim 
de Infância. E estudei lá do Ensino Fundamental 
I ao Ensino Médio, na época Curso Magistério e 
me formei Professora. Tive a graça de estudar 
em uma escola onde os princípios e valores são 
pautados na família, na educação, no respeito 
e na religiosidade, o que me tornou uma pes-
soa de caráter ilibado, capaz de amar o próximo,  
viver a caridade, dizer do orgulho de ser professo-
ra formada em uma instituição franciscana.

TAÍSSA WANZELLER RIBEIRO
Aluna egressa da Escola Franciscana Nossa Senhora de Fátima – Brasília/DF, 

concluiu o Magistério em 1988. Hoje é advogada no Distrito Federal.
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éticos e excelentes, para construir uma carreira 
sólida, constituir minha família, alimentar a fé e 

manter as coisas boas 
de Santa Maria.

Sinto orgulho de 
ter aprendido e vivi-
do tempos únicos no 
Sant’Anna. Graças à edu-
cação recebida, adquiri a 
capacidade lógica e cog-
nitiva para cursar, simul-
taneamente, dois cursos 
superiores, aprender ou-
tros três idiomas e mo-
rar em outros países. O 
apreço por aquela esqui-
na da Rua dos Andradas 
com a Floriano Peixoto é 

absoluto. E, por isso, sempre busco estar e praticar 
a Paz e o Bem, perto ou distante da comunidade 
(amigos) que se formou nessa Instituição Educacio-
nal Franciscana, com mais de 100 anos, enraizada 
na querida Boca do Monte.

LUCIO HENRIQUE SPIAZZI ALGERICH 
ANTUNES
Estudante do Colégio Franciscano Sant’Anna – Ensino Fundamental e Médio 

(2013). Graduado em Ciências Econômicas (UFSM) e Direito (UFN)

Fui aluno do Colégio Sant’Anna desde a 
primeira série do Ensino Fundamental. De lá 
para cá, as amizades e 
os conhecimentos ad-
quiridos na educação 
franciscana perpetua-
ram, não apenas nos 
desafios da vida pro-
fissional ou pessoal, 
mas especialmente 
nas rotinas encaradas 
junto às coisas mais 
simples do dia a dia. 
Os 11 anos de Sant’An-
na cunharam minha 
formação como ser 
humano, hoje isso é 
praticamente 45% da 
minha vida como um todo. Mas, para além de 
tempo e lembranças, a educação franciscana 
proporcionou princípios que levo hoje em to-
dos os trabalhos e ações que faço. 

Hoje, formado em Economia e Direito atuo 
nas duas áreas e também faço Pós-graduação na 
área de mercado financeiro em São Paulo. Os va-
lores recebidos me levam a estabelecer novos la-
ços de amizade, a me espelhar em profissionais 

A Escola Nossa Senhora de Fátima, Brasí-
lia/DF, marcou minha formação, e me inspira, 
a partir dos princípios emanados pela Oração 
de São Francisco: a sermos agente da paz, 
mesmo em tempos de tanta violência e guer-
ra; saber perdoar, e assim amar, mesmo aos 
eventuais inimigos; buscar ser sempre ele-
mento de união e agregação nos meios onde 
estiver; ter Fé, e com Fé buscar ser Luz, mesmo 
imerso em um mundo de tanta atribulação 
e desvios morais; agir e propagar sempre a 
verdade, e assim buscar atuar como elemen-
to de esperança desde os pequenos atos diá-
rios; buscar ser para o Próximo aquilo que 

Sinto orgulho de ter 
aprendido e vivido tempos 

únicos no Sant’Anna. Graças à 
educação recebida adquiri a 

capacidade lógica e cognitiva 
para cursar, simultaneamente, 

dois cursos superiores, 
aprender outros três idiomas 

e morar em outros países.

desejaríamos que eles fossem para nós e, ao 
entender o Próximo plenamente como nosso 
Irmão, entender que, ao nos doarmos ao nos-
so Irmão, ao buscarmos mudar a nós mesmos, 
corrigindo nossos defeitos, estaremos verda-
deiramente atuando e agindo para construir 
um mundo melhor.

ALESSANDRO ANDREI DEUSCHLE DA 
SILVA
Atualmente, reside em Brasília/DF, Uberaba/MG e Curitiba/PR. Trabalha 

como oficial da Reserva do Exército Brasileiro e é Empresário (CEO e Sócio 

Proprietário no ramo de Geração de Energia (Energia Renovável) e Constru-

ção Civil com foco em Obras de Infraestrutura e Alta Tecnologia com Ope-

ração de Data Centers e Usinas (www.slkgroup.com.br / www.gce.com.br / 

www.gbtsa.com.br / www.soliker.com.br)

http://www.soliker.com.br
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Lembrar dos anos em que fui aluna da Es-
cola Franciscana Nossa Senhora de Fátima, Bra-
sília/DF, suscita doces lembranças da adolescên-
cia. Tudo o que vivi e aprendi contribuiu muito 
para o senso de fraternidade e cuidado com o 
próximo que hoje tenho. Lembro-me que isso 
sempre foi prioridade na escola, e o exemplo do 
que via me ensinou a ser atenciosa com todos,  
a respeitar e valorizar as diferenças. 

Hoje, no exercício profissional como po-
licial, carrego os ensinamentos aprendidos.  
Um deles refere-se ao entendimento de que 

Ser fruto de uma educação permeada de 
princípios cristãos me fortaleceu tanto na vida 
pessoal como na profissional. Além do saber 
acadêmico, dos conteúdos e das habilidades, 
desenvolvidos na minha formação, vivenciei va-
lores franciscanos, considerados universais da 
PAZ e BEM. Sem perder a identidade, aprendi 
que não deveríamos desistir de nossos sonhos.  
E viver aquele sonho de décadas atrás está sen-
do algo gratificante e produtivo. À essa escola, 
ficará para sempre meu respeito, minha admi-
ração e minha gratidão, pois a educação que 
recebi, aliada à educação de casa, permitiu-me 
alçar voos para encarar desafios atuais e os que 
ainda virão.

VALDIRENE DE SOUZA SILVA BRITO
Estudou na Escola Franciscana Nossa Senhora de Fátima, Brasília/DF, até 

1992. Trabalha na área de Educação – Gestão escolar.

Na escola franciscana, aprendi a ter vi-
são, organização e elaboração de pensamento 
crítico, disciplina, sensibilidade, fraternidade, 
compaixão, enfim, habilidades fundamentais 
para poder exercer a profissão que me realizará. 
O curso de Medicina exige empenho, cuidado, 
atenção e senso fraterno para com o outro/pró-
ximo e muitas outras habilidades que não são 
difíceis de praticar, porque já foram estimuladas 
pela escola franciscana onde estudei, o Colégio 
Franciscano Santíssima Trindade, Cruz Alta/RS, 
onde estudei por 15 anos. Nesse período, tam-
bém me abasteci da espiritualidade Franciscana 
e aprendi a respeitar as diversidades, exercitar a 
fraternidade e a confiar em Deus.

LAUANA SANTOS DIVERIO
Egressa do Colégio Franciscano Santíssima Trindade – Cruz Alta/RS. Atual-

mente, é estudante de Medicina. 

todo o ser humano, independentemente de 
quem seja ou do erro que cometera, é um ser 
sagrado, digno de respeito. Procuro, diariamen-
te, tratar todos com ternura e alegria e superar 
a discriminação e o preconceito. Não tenho dú-
vida de que esses valores me foram ensinados 
em família e ampliados pelos queridos mestres 
educadores franciscanos.

DEBORA DE ALBUQUERQUE COUTO
Cursou o Ensino Fundamental na Escola Franciscana Nossa Senhora de 

Fátima – Brasília/DF -1988. Atualmente, é Delegada da Polícia Civil do 

Distrito Federal.

Hoje, no exercício profissional como policial, carrego os 
ensinamentos aprendidos. Um deles refere-se ao entendimento de 

que todo o ser humano, independentemente de quem seja ou do 
erro que cometera, é um ser sagrado, digno de respeito.
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A valorização da família, a amizade entre 

os colegas, o trabalho em equipe, o cuidado e o 
carinho com o próximo 
são valores que a insti-
tuição franciscana en-
sina e que marcaram 
minha história na esco-
la. Os professores, com 
competência técnica e 
afeto, nos ensinaram a 
ter curiosidade, gosto 
pelo saber e exercício 
do senso crítico. Todas essas práticas foram base 
para a definição da minha escolha profissional. 

Sou realizada na profissão que escolhi, 
a MEDICINA. Esse sonho foi acalentado den-
tro da sala de aula e foi compartilhado com  

A educação franciscana faz uso de uma me-
todologia baseada no afeto, como uma extensão 
do lar, mas também dá conta da evolução inte-
lectual e acadêmica dos alunos. Lembro da Escola 
Franciscana Nossa Senhora de Fátima, Brasília/DF 
como lugar onde o amor, o carinho e a atenção es-
tavam sempre muito presentes no trato com alu-
nos, pais, profissionais e funcionários. E foi nesse 
ambiente que se deu o meu desenvolvimento e 
minha transformação, de forma íntegra. A hones-
tidade, a afetividade, a honra e conduta moral fo-
ram estimulados no dia a dia e eu cresci, fiz minhas 
escolhas e sei que tenho postura diferenciada na 
sociedade, porque foi permeada pelos princípios 
franciscanos.

VINÍCIUS YGOR DA COSTA ARAÚJO,
Encerrou seus estudos no ano de 2013 na Escola Franciscana Nossa Senhora 

de Fátima, Brasília/DF. Atualmente, é profissional de Educação Física.

Desde muito jovem, na escola francisca-
na, tive contato com os ensinamentos de São 
Francisco de Assis, que configurou sua vida em 
Cristo, de forma a viver intensamente a instrução 
do Senhor: “Amarás o Senhor teu Deus de todo o 
teu coração e a teu próximo como a ti mesmo”  
(Mt 22,37). Eu percebi a importância do cuidado 
com a criação e o valor da solidariedade, de for-
ma a retribuir o amor que Deus tem pela huma-
nidade e difundir para aqueles com quem convi-
vo a cultura da Paz. 

Hoje, estudo Psicologia e busco orien-
tar minha vida para a Verdade e para o Bem.  
Coerente com a fé de cristão católico, me empe-
nho em construir ao meu redor uma sociedade 
mais justa e solidária, onde reine a Paz e o Bem 
sonhados por Deus e vividos intensamente por 
São Francisco de Assis.

THOMAZ SZECHIR DIAS
Estudou na Escola de Ensino Fundamental São Francisco de Assis,  

Pelotas/RS, de 2004 a 2011. Atualmente, cursa Psicologia na Universidade 

Federal de Pelotas (UFPel).

professores, funcionários e colegas. Tive mes-
tres que me guiaram e me apoiaram nos mo-

mentos mais difíceis, e 
isso reforça mais ainda  
o fato de que sozinhos 
não chegamos a lu-
gar nenhum, guardo 
no coração todas as  
experiências vividas 
no Colégio Franciscano 
Santíssima Trindade,  
Cruz Alta/RS.

JULIANE BUCCO GOMES
Estudou no Colégio Franciscano Santíssima Trindade – Cruz Alta/RS, da Pré-

-Escola ao Ensino Médio, em 2011. Profissional Médica formada pela UCPel, 

conclusão do curso em dezembro 2017. Residente em Cirurgia Geral no Hos-

pital Santa Cruz, em Santa Cruz do Sul/RS.

Os professores, com 
competência técnica e 

afeto, nos ensinaram a ter 
curiosidade, gosto pelo saber 

e exercício do senso crítico.
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